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編集者のつぶやき

（古民家族）

船坂里山学校からのお知らせ

善照学園 ほっこり日記 vol.69

古民家族 活動中！vol.53こんにちは！ 古民家族です。

８月は緊急事態宣言の発令のため、活動は中

長かった夏休みもあっという間に過ぎていきました。善照学園で

は、8月中旬に夕涼み会を実施しました！

今年のミニゲームは、スーパーボールすくい、スイカ割り、輪投

げ、たこ焼きビンゴの4種類。幼児さんから職員まで、楽しくゲーム

に挑戦しました。スイカ割りでは、ふらついてなかなかスイカに辿

り着けない児童もちらほら（笑）。

各コーナーから大笑いや、本気で悔しがる声が聞こえてきて、大盛

況のイベントとなりました♪

(編集委員 黒木 富美子)

（善照学園）

今年は５月の終わりに朝顔の種から箱蒔きをして育ててみました。ある程度大きくなって

からプランターに定植し、７月後半から咲き始めました、８cm～９cmぐらいの大輪でブルー

の花が咲きました。子供が小さいころ夏休みに数えていたのを何十年ぶりに思い出し、毎日

できませんでしたが最高で５本の苗から４５個ぐらい咲き、毎朝がとても楽しみでした。

大雨（長雨）・猛暑の８月で大変な夏でしたね。

里山学校も水路・校舎棟の見回りはしていましたが、体育館の雨漏りが発生してしまいま

した。避難の放送とか消防関係の車が巡回されていましたが、なかなか聞えづらいですね。

船坂里山学校は指定避難所となっていて災害時に、一定期間生活を行う施設ですと校門の

看板に記載されています。【地震】などの大災害の時に開放が検討される施設だそうです。

イベントはなかなか出来そうにないです。８月・９月・１０月と予定していましたが中止

となりました。西宮市の３年生の西宮めぐりは申請は多数ありますが、出来るようになって

ほしいですね。 （船坂里山学校）

止になりました。夏休み中の活動という事で、とても楽しみにしていたので残念です。９月

の活動もできるかどうか分からないですが、SNS等で発信していきますので是非チェックして

みてください！ メールアドレス：kominkazoku@gmail.com



船坂住民数珠つなぎ

神原慎一さん[NO WAVE]

（インタビュアー：中西 学）

―船坂に来られたのはいつ頃ですか？
神）約５年前です。船坂に来るまでは工房が豊中市の街中にあったので、作業音にずっと気を遣わ
ないといけなかったので場所を探していました。たまたま親戚が船坂近くに住んでおり、ここを
知って借りることができました。３年前からは工房横の家で暮らしています。

―出身はどちらですか？
神）幼少期は親の転勤で台湾に移りましたが、帰国後は豊中市で暮らし始めました。小学生の頃は
学校の裏が山だったんで虫取り・釣り・野球など、比較的外で遊ぶことが多かったですね。それが
中学生の頃にバンドブームがおきて、その影響で自分もマイナーなバンドの曲を聴いたりライブに
行ったり、自分でもギターを弾くようになったりとかなりハマっていましたね（笑）。高校ではバ
ンドを組んで学園祭で演奏したり実際にライブもしたりと、長い間音楽中心の生活を過ごしていま
した。

―今のお仕事との繋がりはまだなさそうですね。
神）でも、小さいころから漠然とインテリアには興味を持っていました。大学卒業の年になっても
特にしたいことが見つからなかったので、卒業後に改めて建築系の専門学校に進みました。そこで
は「インテリアの勉強はいつでも出来る」との勧めから建築設計を学び、設計事務所に就職したも
のの、その事務所では”積算”という地味な仕事を何年もし続けたので、どうせなら好きなインテ
リアの道に進んでいこうと決め退職。加工材料でなく無垢材を扱いたかったので長野県の木工技術
の訓練校を受験し学んだ後、家具製造会社に就職しました。大変でしたけどそこでようやくやりが
いのある仕事ができました（笑）。

―何か印象に残っていることはありますか？
神）社長から教わった「モノの見方」は、デザインにつながるものとして今でも影響を受けていま
す。山の形や木の形、それこそたった１枚の葉っぱでも、漠然とでなく気にして見れば、その形は
本当に面白いものがあります。自然の形には勝てない、と痛感しますね。

―船坂で暮らして良いところ・悪いところはありますか？
神）もともと田舎で暮らしたかったし、今は通販も整っているし不便は全く感じていません。ただ、
冬に雪が降ると前の道の雪がずっと残っているので、それが唯一の悪いところですかね（笑）。

本当に久しぶりの数珠つなぎ。一日も早く久しぶりじゃ

ないようになりたい……(;^_^。

さて、今回は神原慎一さんのご登場。船坂川向こうに今

も見える温室ですが、今は無垢材オーダー家具を製作する

[NO WAVE]の工房とギャラリーになっており、神原さんは

その[NO WAVE]のオーナーさんになります。


